



# 保育所だより



令和5年10月号

平田保育所

携帯①090-2860-6746

携帯②090-2805-4940

TEL 62-3207

少しずつ暑さが和らぎ、過ごしやすくなってきました。夕方になると仲秋のさわやかな風とともに、虫の音が心地良く響いて、秋の訪れを感じます。

運動会に向けて、子どもたちはかけっこやリレーを楽しんだり、大きな声で応援をしたりしています。そして、ぞう組の子どもたちがポンポンや旗を持って踊り始めると、こあら組やぱんだ組の子どもたちは、「きれいだね〜」「ぞうぐみさんになったらできる?」と憧れのまなざしで見つめています。小さなクラスの子もたちも所庭へ出るとじっと見つめ、音楽に合わせて体を揺らしたり、手をたたいたりしていますよ。

明日はいよいよ運動会です。笑顔でいっぱい一日になるよう、声援をよろしくお願ひします。そして、家に帰ってからは運動会のできごとを振り返って、ご家族で会話を楽しんでくださいね。

10月は、日中の気温が高い日もあるようですが、体を動かして遊ぶのによい季節です。運動会ごっこを楽しんだり、遠足や散歩で戸外に出かけ、秋の自然にふれて遊んだりしたいと思います。



## 10月の行事予定 \*印については後日詳しくおたよりします。

- 3日(火) こあら組のびのび・うさぎ組すくすくの日⑥\*
- 4日(水) 保育所開放日(給食試食会)  
巡回相談日【山田臨床心理士来所】
- 6日(金) わくわくデー【ぱんだ組:第五楽園クラブ交流】
- 9日(月) スポーツの日【祝日:休所】
- 10日(火) 身体測定週(〜13日)
- 11日(水) 不審者侵入時対応避難訓練・防犯教室
- 12日(木) 誕生会
- 13日(金) ぱんだ組のびのび・りす組すくすくの日⑥\*
- 17日(火) 内科健診①【ぱんだ②・うさぎ①・りす①・ひよこ②】  
出雲市保幼小交流日
- 18日(水) 保育所開放日
- 19日(木) 遠足・弁当の日\*
- 20日(金) 集金日
- 23日(月) 内科健診②【ぱんだ①・こあら①・うさぎ②】
- 24日(火) 避難訓練(地震)  
内科健診③【ぞう①・こあら②・ひよこ①】
- 25日(水) 内科健診④【ぞう②・うさぎ③・りす②】
- 26日(木) 所外保育【ぞう組:大相撲出雲場所見学】\*
- 27日(金) ぞう組のびのび・ひよこ組すくすくの日⑦\*  
ロードレース大会  
布団持ち帰り日

## 11月の行事予定

- 1日(水) ぱんだ組のびのび・りす組すくすくの日⑦\*
- 7日(火) 防火指導
- 9日(木) こあら組のびのび・うさぎ組すくすくの日⑦\*  
収穫祭
- 13日(月) ぞう組のびのび・ひよこ組すくすくの日⑧\*
- 14日(火) ひもおとし会
- 24日(金) 作品展(〜28日)\*



うさぎ組

リハーサルに参加しました



りす組



ひよこ組

みんなの応援を  
しました

## 職員研修関係(△は午後からの研修)

- 3日 保育士等キャリアアップ研修(保健衛生・安全対策)〜川上(5日まで)
- 21日△出東地区人権・同和教育研究発表会〜保科
- 26日 応急手当普及員養成講習〜渡部千晶(28日まで)
- 26日△子ども健康フォーラム島根〜永瀬
- 27日△保育教諭・幼稚園教諭・保育士合同研修会(オンライン)〜久保
- 28日 島根県保育研究大会〜黒田



運動会リハーサルの様子

ぱんだ組

こあら組

## 保育目標〇秋の自然に触れて遊ぼう

戸外に出かける機会を多く持ち、秋の自然に触れて遊びます。色づいた葉を見つけたり、木の実を探したりして季節の変化に気づくことができるようにします。

## 〇戸外で体を動かして遊ぼう

子どもたちの発達や年齢にあった様々な体の動きを体験できるようにし、体を動かすことの楽しさや心地良さが感じられるような遊びを保育に取り入れていきます。

また、異年齢で運動会ごっこをし、楽しみながら体を動かして遊びます。

## 生活目標〇元気にあいさつをしよう

遠足や散歩、楽園クラブさんとの交流など、所外に出かける機会が増えます。所外で出会った方に元気にあいさつをし、あいさつをする心地良さを感ぜられるよう、保育士も一緒に気持ちの良いあいさつをします。

## お知らせ・お願い

### ●ズックをはいて登所しましょう

運動遊びをしたり、散歩に出かけたりしますので、ズックをはいてきましょう。

### ●内科健診について(17日・23日・24日・25日)

子どもたちが健康で過ごすために内科健診を行います。保護者の方の付添はいりません。結果は健診後個別にお知らせします。

なるべく欠席がないようにご協力ください。

### ●遠足について(19日)

ぞう組・ぱんだ組・こあら組・うさぎ組・りす組は大型バスや電車に乗って遠足に出かけ、ひよこ組は保育所周辺へ散歩に出かけます。詳しくは後日おたよりを配布します。

## 「♥子育て通信♥」〜運動会の後に〜

保育所の大きな行事の一つである運動会。終わってからはご家庭で、「楽しかったね」とお話されることと思います。

子どもたちは運動会に向けてそれぞれの年齢で運動遊びをしたり、友だちと一緒に体を動かすことを楽しんだりしてきました。その中で楽しい気持ちはもちろん、うまくいかなかったり負けて悔しかったりなど、心が動く経験を繰り返してきました。運動会本番でも、緊張を感じたり、思いもかけないことが起きたりし、いろいろな気持ちを感じることでしょ。

大人はつい結果ばかりをみて子どもを評価しがちですが、ぜひ運動会までの過程も含めて、「上手にできたね」「素敵だったよ」「いっぱい頑張ってきたんだね」とたくさんほめてあげてください。その言葉で子どもたちはさらに自信を持ち、また新しいことに挑戦していくことができます。

お子さまのありのままの姿をしっかりと受けとめてあげてくださいね。きっと輝くような笑顔が見られると思います。

